

شركة أعمال ش.م.ع.ق. ("أعمال")

النتائج المالية للتسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2025

نمو قوي في صافي الأرباح والاستمرار في تنفيذ الأهداف الاستراتيجية المستدامة

الدوحة، 19 أكتوبر 2025 – أعلن اليوم مجلس إدارة شركة أعمال ش.م.ع.ق. ("أعمال")، إحدى أبرز وأكبر مجموعات الأعمال متنوعة الأنشطة وإحدى أسرعها نمواً بالمنطقة عن النتائج المالية للتسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2025.

أبرز النتائج المالية:

- ارتفع صافي الربح المنسوب إلى حقوق المساهمين في أعمال بنسبة 8.2% ليبلغ 327.3 مليون ريال قطري (مقارنة مع 302.4 مليون ريال قطري خلال التسعة أشهر الأولى من 2024)
- الإيرادات الإجمالية انخفضت بنسبة 2.1% لتبلغ 1,564.3 مليون ريال قطري (مقارنة مع 1,598.2 مليون ريال قطري خلال التسعة أشهر الأولى من 2024)
- الأرباح الإجمالية انخفضت بنسبة 1.6% لتبلغ 386.1 مليون ريال قطري (مقارنة مع 392.4 مليون ريال قطري خلال التسعة أشهر الأولى من 2024)
- ارتفع العائد على السهم بنسبة 8.2% ليبلغ 0.052 ريال قطري (مقارنة مع 0.048 ريال قطري خلال التسعة أشهر الأولى من 2024)
- صافي الاستثمارات في النفقات الرأسمالية انخفض بمقدار 10.5 مليون ريال قطري ليبلغ 19.5 مليون ريال قطري (مقارنة مع 30.0 مليون ريال قطري خلال التسعة أشهر الأولى من 2024)
- نسبة الاقتراض ارتفعت بنسبة 4.26% (مقارنة مع 0.74% خلال التسعة أشهر الأولى من 2024)

الخلاصة ونظرة مستقبلية

وفي سياق تعليقه على هذه النتائج، قال السيد راشد بن علي المنصوري الرئيس التنفيذي لشركة أعمال:

"حققت أعمال نتائج قوية للربع الثالث من عام 2025، حيث ارتفع صافي الربح بنسبة 8.6% على أساس سنوي ليصل إلى 327.5 مليون ريال قطري، على الرغم من الانخفاض الطفيف في الإيرادات والربح الإجمالي. ويعكس هذا الأداء استمرار قوة نموذج أعمالنا المتنوع، والذي مكّننا من الحفاظ على مرونتنا وقدرتنا على التكيف مع ظروف السوق المتغيرة.

وقد استمرينا بتحقيق التقدم الاستراتيجي عبر مختلف أنشطتنا طوال فترة الربع الثالث. ففي قطاع العقارات، حافظ سبتي سنتر الدوحة، أحد أهم أصولنا الاستراتيجية ضمن محفظة أعمال العقارية، على تقديم أداءٍ متميز، حيث استقبل مستأجرين جددًا واستفاد من عقود الإيجار المُحسَّنة. كما ساهم شراءنا لبرج أعمال، الذي أُعلن عنه في وقتٍ سابق من العام، في تنويع محفظة أعمال العقارية وتعزيزها. وفي قطاع الإنتاج الصناعي، شهدنا نمواً قوياً، مدعوماً بزيادة الطلب الناتجة عن توسعة مشروع حقل الشمال عبر عدد من شركاتنا التابعة والتي أعلنّا عنها مؤخراً مثل فوز شركة فريجنز لهياكل الصلب - الشرق الأوسط، بعقدٍ رئيسي بقيمة تزيد عن 113 مليون ريال قطري لتقديم خدمات في قطاع النفط والغاز، وكذلك إعلاننا مؤخراً عن مشروعٍ مشتركٍ جديدٍ مع مجموعة عُمانية رائدةٍ لتعزيز حضورنا في هذا المجال.

وقد شهد قطاع التجارة والتوزيع أداءً جيداً بالرغم مما تواجهه شركة أعمال الطبية من تحديات نتيجةً لتراجع الطلب في السوق. وفي قطاع إدارة الخدمات، أعلنّا عن بيع حصتنا في شركة إيكو الخليج (ECCO Gulf)، مما يساهم في تحسين كفاءة عملياتنا، في حين حققت الشركات الأخرى في هذا القطاع نتائج قوية، مدعومةً باكتساب عملاء جدد وزيادة في عدد الزوار. وبالنظر إلى المستقبل، نبقى متفائلين بشأن آفاق الاقتصاد القطري، وواثقين بقدرتنا على اغتنام فرص جديدة تُحقق قيمة طويلة الأجل لجميع مساهميننا. وتتمتع أعمال بمكانة ممتازة تُمكنها من الاستفادة من هذا الزخم ومواصلة تحقيق النمو المستدام.

من جانبه، علق سعادة الشيخ محمد بن فيصل آل ثاني، نائب رئيس مجلس الإدارة والعضو المنتدب لشركة أعمال قائلاً:

"بشكل عام، حققت أعمال نتائج قوية للربع الثالث، حيث ارتفع صافي الربح بنسبة 8.6% على أساس سنوي. ويعكس هذا الأداء مرونة نموذج أعمالنا المتنوع وقوة عملياتنا في جميع القطاعات تقريباً. ورغم وجود بعض التحديات في قطاع التجارة والتوزيع، وخاصةً في أعمال الطبية، فإننا نرى هذه النتائج مشجعة ودليلاً على قدرتنا على مواجهة تحديات السوق بكفاءة.

ومع بقاء التوقعات الاقتصادية المستقبلية لقطر إيجابية واستقرار ثقة المستثمرين، أشعر بالتفاؤل حيال استمرار نمو أعمال. كما أود أن أشكر جميع موظفينا على تفانيهم ومساهماتهم، وأتطلع إلى مواصلة هذا الزخم لتحقيق المزيد من القيمة لجميع مساهميننا.

-انتهى-

سيتم عقد مؤتمر عبر الهاتف لمناقشة النتائج المالية في 20 أكتوبر 2025 الساعة 2:00 مساءً بتوقيت الدوحة.

تفاصيل خدمة الاتصال الهاتفي للمؤتمرات :

الاثنين 20 أكتوبر 2025

التاريخ:



2:00 م الدوحة/12.00 المملكة المتحدة

التوقيت:

<https://us06web.zoom.us/j/86021187395>

رابط الاجتماع:

860 2118 7395

رقم معرف المؤتمر:

أرقام الاتصال:

+1 301 715 8592

الولايات المتحدة الأمريكية
(واشنطن):

+1 646 876 9923

الولايات المتحدة الأمريكية
(نيويورك):

+44 208 080 6592

+44 330 088 5830

المملكة المتحدة:

المملكة المتحدة:

يرجى الانضمام للمؤتمر قبل بدايته من 5 إلى 10 دقائق.

لمزيد من المعلومات، يرجى الاتصال مع:

	شركة أعمال:
ir@aamal.qa	
	سيثي جايت ديوي رودجرسون (مستشاروا علاقات المستثمرين والعلاقات العامة)
Jonah.boon@cdrconsultancy.com	جونا بون (+44 (0) 7903 255 836)
ramiz.al-turk@cdrconsultancy.com	رامز الترك (الإعلام العربي) (+974 5014 9201)



نبذة عن شركة أعمال ش.م.ع.ق.

تعتبر شركة أعمال إحدى أكبر وأسرع مجموعات الأعمال نمواً وأكثرها تنوعاً في منطقة الخليج، وتم إدراجها في بورصة قطر منذ شهر ديسمبر عام 2007، وكما في 16 أكتوبر 2025 بلغت القيمة السوقية للشركة [5.1] مليار ريال قطري ([1.4] مليار دولار أمريكي)

تتنوع عمليات أعمال على نطاق واسع وتضم 32 وحدة أعمال نشطة (شركات تابعة ومشروعات مشتركة) مع مراكز رائدة في السوق في قطاعات الصناعة، والتجزئة، والعقارات، وإدارة الخدمات، والمعدات الطبية والأدوية، وتوفر شركة أعمال للمستثمرين فرصة الاستثمار عالية الجودة والتوازن في النمو المتسارع للاقتصاد القطري وتطوره.

للمزيد من المعلومات حول شركة أعمال، يرجى زيارة الموقع الإلكتروني: www.aamal.qa



For release 20 October 2025

Aamal Company Q.P.S.C. ('Aamal')

Financial Results for the nine months ended 30 September 2025

Solid net profit growth and sustained strategic delivery

Doha, 19 October 2025 – the Board of Directors of Aamal Company Q.P.S.C. ("Aamal"), one of the region's leading diversified companies, today announces its financial results for the nine months ended 30 September 2025.

Financial Highlights

- **Net profit attributable to Aamal equity shareholders** up 8.2% to QAR 327.3m (9M 2024: QAR 302.4m)
- **Total revenue** down 2.1% to QAR 1,564.3m (9M 2024: QAR 1,598.2m)
- **Gross profit** down 1.6% to QAR 386.1m (9M 2024: QAR 392.4m)
- **Reported earnings per share** up by 8.2% to QAR 0.052 (9M 2024: QAR 0.048)
- **Net capital expenditure** decreased by QAR 10.5m to QAR 19.5m (9M 2024: QAR 30.0m)
- **Gearing** increased to 4.26% (9M 2024: 0.74%)

SUMMARY AND OUTLOOK

Mr. Rashid bin Ali Al Mansoori, CEO of Aamal, commented:

"Aamal has delivered solid results for the third quarter of 2025, with net profit increasing by 8.6% year-on-year to QAR 327.5m, despite a marginal reduction in revenue and gross profit. This performance reflects the continued strength of our diversified business model, which has enabled us to remain resilient and agile in the face of evolving market conditions."

"Throughout the period strategic progress also continued across Aamal's portfolio. Within the property segment, our flagship asset, City Center Doha, maintained high levels of performance, welcoming new tenants and benefiting from improved lease terms. The purchase of Aamal Tower announced earlier in the year has also further diversified and enhanced our property portfolio. In the Industrial Manufacturing segment, we saw robust growth, supported by increased demand through a number of our subsidiaries stemming from the expansion of the North Field project. Notably, Frijns Steel Construction Middle East secured a major contract worth over QAR 113 million in the Oil & Gas sector, and we recently announced a new joint venture with a leading Omani group to further strengthen our presence in this space."

"Businesses within the Trading & Distribution segment, posted strong performances despite Aamal Medical faced some headwinds due to softened market demand. In Managed Services, we announced our divestment from ECCO Gulf, streamlining our operations, while other businesses in the segment delivered strong results, supported by new client wins and increased footfall."



“Looking ahead, we remain optimistic about Qatar’s economic outlook and confident in our ability to pursue new opportunities that create long-term value for all our stakeholders. Aamal is well-positioned to build on this momentum and continue delivering sustainable growth.”

Sheikh Mohamed bin Faisal Al Thani, Vice Chairman and Managing Director of Aamal added:

“On the whole Aamal has delivered a solid set of third quarter results, with net profit rising by 8.6% year-on-year. This performance reflects the resilience of our diversified business model and the strength of our operations across nearly all sectors. While there were some challenges in the Trading segment, particularly at Aamal Medical, we see these results as encouraging and demonstrative of our ability to navigate market headwinds effectively.

“With Qatar’s economic outlook remaining positive and investor confidence stable, I am optimistic about Aamal’s continued growth trajectory. I would like to thank all our employees for their dedication and contribution, and I look forward to building on this momentum to deliver further value for all our stakeholders.”

A conference call to discuss the results will be held on 20 October 2025 at 2pm Doha time. The details for the conference call are as follows:

Date: Tuesday 20th October 2025
Time: 14.00 Doha / 12.00 UK
Meeting link: <https://us06web.zoom.us/j/86021187395>
Conference ID: 860 2118 7395

Dial-in numbers:

+1 301 715 8592 US (Washington)
+1 646 876 9923 US (New York)
+44 208 080 6592 United Kingdom
+44 330 088 5830 United Kingdom

Please join the conference call 5-10 minutes prior to the start time.

<u>FURTHER ENQUIRIES</u>	
Aamal Company	ir@aamal.qa
Citigate Dewe Rogerson Jonah Boon	E: Jonah.boon@cdrconsultancy.com T: +44 (0) 7903 255 836
Ramiz Al-Turk (Arabic media)	T: ramiz.al-turk@cdrconsultancy..com E: +974 5014 9201

ABOUT AAMAL COMPANY Q.P.S.C.



Aamal is one of the Gulf region's most diversified conglomerates and has been listed on the Qatar Stock Exchange since December 2007. As at 16 October 2025, the Company had a market capitalisation of QAR 5.1bn (US\$1.4bn).

Aamal's operations are widely diversified and comprise 32 active business units (subsidiaries and joint ventures) with market leading positions in the key industrial, retail, property, managed services, and medical equipment and pharmaceutical sectors, thereby offering investors a high quality and balanced exposure to Qatar's wider economic growth and development.

For further information on Aamal Company, please refer to the corporate website: <http://www.aamal.qa>